
Modaes

Entorno

Vietnam crea la primera red sindical de proveedores en la cadena de suministro mundial de Inditex

Modaes
2 nov 2015 - 04:42

Inditex da un paso más en la organización de su cadena de aprovisionamiento. Representantes de los trabajadores de 25 de las 42 fábricas proveedoras de Inditex en el norte de Vietnam y diversas organizaciones sindicales han acordado crear la primera red sindical de proveedores en la cadena de suministro mundial del grupo gallego de distribución de moda.

El acuerdo tuvo lugar a principios del pasado octubre por parte de los sindicatos de las fábricas, dirigentes de la Confederación Sindical de Vietnam, **IndustriALL Global Union** y la Fundación Friedrich Ebert Stiftung. Según ha explicado el sindicato CCOO a través de un comunicado, se trata de la primera red sindical en Vietnam, la primera mundial de proveedores de una marca del sector textil, así como la primera de proveedores de la cadena de producción de una multinacional del sector industrial.

“Las discusiones pusieron de manifiesto datos y problemas” en relación a aspectos como “la duración de la jornada de trabajo, las retribuciones y el resto de condiciones de trabajo de los empleados, la seguridad, la formación, así como la propia estructura de la negociación colectiva”, señala CCOO.

A partir de ahora, se pondrán en marcha planes de formación y se iniciará la constitución de una red sindical en el centro y sur del país. En noviembre de 2016, además, se celebrará una reunión de representantes de todas las fábricas proveedoras de Inditex, que CCOO cifra en más de 100, para constituir la Red Sindical Nacional.

Vietnam es el cuarto exportador de prendas de vestir del mundo, con ventas al exterior de 19.544 millones de dólares, según datos de Organización Mundial del Comercio (OMC). La industria textil y la confección suponen el 10% de la producción

Modaes

| industrial del país y es además la segunda industria exportadora.